

今日から2学期がスタートしました。始業式で2組

さんが代表で2学期の抱負を発表してくれました。

### 2学期がんばりたいこと 1年2組

私は、1学期に初めての定期テストを受けました。1期テストでは、英語の英単語が覚えられない所がたくさんあったのでくやしかったです。だから、2学期の2期テストでは、1期テストよりいい点を取れるように何度も書いて練習したいです。

次に頑張りたいことは体育祭です。私は、パネル係になりました。夏休みは、パネル係として、色をぬる活動に力を入れました。体育祭では、みんなで協力してうまくできたパネルが入賞できたらいいと思います。

もう一つ力を入れたいことは部活です。9月1日(日)に大会があります。その大会に向けて今まで以上に基礎打ち練習をがんばりたいです。日常生活では、「こんなことされたら傷つくかな」とかその反対に、自分がしてもらったらうれしいかな。など相手の気持ちを考えて生活を送っていきたいです。

## 今週の予定

	主な予定	部活	給食	下校時間
8/ 29 (木)	平常授業	○	○	18:00
8/ 30 (金)	1学年PTA講演会	○	○	18:00

夏休み中に行われたパリオリンピックの永瀬貴規さんの記事から(新潟日報)



この記事の中で、なるほどと思ったのは、「紙一重の試合では、俺はこれだけやってきたという自信はない」というコメントと東京五輪以降は国際大会の優勝から遠ざかり、そんな時き「これがゴールではない。パリで勝てば全てが報われる」と腐らず鍛錬し、再起した。というコメントです。みなさんも保護者面談で2学期の成長、飛躍のポイントを保護者の方と話し合いたいと思います。2学期のみならずの活躍、成長を心より期待しています。